



A l'attention de Madame l'Inspectrice d'Académie des Hautes-Pyrénées,

Madame l'Inspectrice d'Académie,

Durant les derniers mois, trois jeunes étrangers étudiant à Tarbes ont reçu des OQTF : Aboubacry DIAWARA, étudiant en BTS électrotechnique au lycée Jean Dupuy, Arthur MHOYAN, élève en seconde et UPE2A au lycée Théophile Gauthier, Adil SOULTANA, étudiant en BTS Commerce International au lycée Marie Curie.

Nos organisations syndicales membres du réseau RESF soutiennent les actions de mobilisation et de protestations face à cette décision inhumaine, ainsi que l'accompagnement des 3 jeunes dans le dépôt de recours gracieux auprès Monsieur le Préfet.

Vous avez été informée de la situation de ces jeunes étudiants étrangers par l'intermédiaire d'un représentant de Monsieur le Recteur rencontré le 26 avril et par une organisation syndicale le 25 avril. Nous comptons sur votre bienveillance pour soutenir les actions afin de leur permettre de poursuivre leur scolarité dans la dignité.

Veuillez agréer, Madame l'Inspectrice d'académie, nos salutations (ou toute autre formule de salutations)

Les sections départementales des organisations syndicales Éducation.